



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Perpignan, le 7 mars 2022

### **Déclaration d'Hermeline MALHERBE :**

**« l'action de Jean CASTEX a été déterminante pour l'expérimentation de la renationalisation du Revenu de solidarité active »**

Hermeline Malherbe, Présidente du Département des Pyrénées-Orientales se félicite de la publication hier, dimanche 6 mars, du décret signé par Jean Castex, Premier ministre, retenant le Département des Pyrénées-Orientales pour l'expérimentation de la renationalisation du rSa.

En session de l'Assemblée départementale le 28 février, les Conseillers départementaux ont voté à l'unanimité l'expérimentation du Revenu de solidarité active (RSA). Cette renationalisation permet de réparer une iniquité qui faisait lourdement peser le financement du RSA sur le budget du Département. Quand l'État finançait 86,9M€ pour le RSA dans les Pyrénées-Orientales, le Département devait financer 60M€ supplémentaires. Cette situation s'explique par la part importante des personnes en situation de précarité dans les Pyrénées-Orientales malgré l'action forte du Département en faveur de l'insertion. Avec l'expérimentation, ce sont 38,5M€ de marge budgétaire que le Département dégage. Le Département va pouvoir ainsi doubler son budget en faveur de l'insertion vers l'emploi des personnes allocataires du RSA en engageant 24,7M€ supplémentaires.

La signature de la convention avec l'État aux côtés du Préfet Étienne STOSKOPF a matérialisé le feu vert de l'État. Le Département des Pyrénées-Orientales expérimentant au même titre que le Département de Seine-Saint-Denis la renationalisation du RSA.

La Présidente du Département Hermeline MALHERBE tient à préciser : « La noblesse en politique, c'est de porter des convictions et de travailler au-delà des divergences partisans pour l'intérêt général de tous et de toutes. J'ai, avec le Premier-ministre Jean CASTEX, des échanges fructueux qui permettent de faire avancer les dossiers pour le Pays catalan et le Fenouillèdes. Je tiens à rappeler que son action a été déterminante pour l'expérimentation de la renationalisation du Revenu de solidarité active. En insistant sur ce point, je veux souligner qu'en dehors des postures politiques, il y a la réalité du travail quotidien. Nous savons nous retrouver sur les enjeux essentiels pour les Pyrénées-Orientales. La ligne nouvelle Montpellier-Perpignan en est un autre exemple. »

**HÔTEL DU DÉPARTEMENT** - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication, Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr

